

Campagne de financement

FAISONS VIBRER LE QUÉBEC EN ENTIER!

FESTIVAL
DES HARMONIES
ET DES ORCHESTRES
SYMPHONIQUES
DU QUÉBEC



Témoignage de Julien Dick - Symphonie des Vents de Montréal

Pourquoi est-il important, selon vous, d'appuyer les ensembles communautaires dans leur participation au Festival?

La passion pour la musique commence souvent à l'école, au détour de cours où on apprivoise un instrument, mais elle ne s'arrête pas lorsque la cloche sonne. Soutenir les ensembles communautaires, c'est permettre aux musicien·nes de tous âges de se mettre au défi et d'aller à la rencontre d'autres personnes passionnées.

Qu'est-ce que le Festival représente pour votre ensemble?

Il incarne l'amour pour un art qui se partage à travers la province. Les efforts déployés pour la réussite du Festival sont une démonstration de l'importance de la musique dans nos vies. Le Festival est une bouffée d'air frais qui inspire notre orchestre à se mettre au défi.

Qu'est-ce que le Festival vous apporte, autant en tant qu'ensemble qu'en tant qu'individu ?

Le Festival nous pousse à nous dépasser et nous amène à tisser des liens. En partageant un trajet, un repas ou en s'égarant dans les dédales souterrains, un orchestre apprend à se connaître au plan humain, ce transparaît qui sur scène. Je suis fier d'y prendre part chaque année avec mon ensemble. Nous pouvons y partager nos efforts avec un public chaleureux.

Ensemble, faisons de la musique un levier puissant d'inclusion, de passion et de réussite, pour que chaque jeune puisse révéler son vrai potentiel.